



# Mitteilungen

**18**  
2017



**Förderverein des Instituts für  
Bau- und Landmaschinentechnik  
der Technischen Hochschule Köln e.V.**



## Förderverein unterstützt Studentin im Rahmen des Deutschlandstipendiums

Zum zweiten Mal nach 2016 unterstützt der Förderverein des Instituts für Bau- und Landmaschinentechnik Studierende im Rahmen des Deutschlandstipendiums. Dazu wählt die Technische Hochschule im Rahmen eines fundierten Auswahlprozesses geeignete Studierende aus und bringt sie mit dem „Förderer“ - Unternehmen oder der Institution zusammen.

In diesem Jahr hat sich Christina Beyenburg, Studierende des Maschinenbaus, für die Förderung qualifiziert und wird ab sofort über zwei Semester finanziell je zur Hälfte vom Bund und vom Förderverein des Instituts unterstützt.

Im Folgenden stellt sich Frau Beyenburg kurz vor.



Christina Beyenburg.

„Zunächst möchte ich mich sehr für das Stipendium des Instituts für Bau- und Landmaschinentechnik bedanken. Nach meinem Abitur 2012 begann ich eine Ausbildung als Feinwerkmechanikerin, Fachrichtung Feinmechanik, an der Universität zu Köln, Institut für Kernphysik. Während der Ausbildung entdeckte ich mein Interesse und meine Begeisterung für den Maschinenbau. Nach meinem sehr guten Abschluss beschloss ich daher, ein Maschinenbaustudium aufzunehmen. Seit 2015 studiere ich an der TH Köln und bin mit meiner Entscheidung mehr als zufrieden. Um mein Studium zu finanzieren arbeite ich unter anderem als studentische Aushilfskraft bei der Handwerkskammer zu Köln im Büro. Als Ausgleich zum Studium und zur Arbeit bin ich seit 2008 als ehrenamtliche Schwimmlehrkraft bei der DLRG OG Frechen tätig.“

Christina Beyenburg, Januar 2017